# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



# WEEKLY



題字黒野貞夫

名古屋千種ロータリークラブ

承 認 1982年 8月24日 例会日 火曜日 12:30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110 FAX763-5121

会長 大谷和雄幹 事 池田 隆会報委員長 浅井誠寿

まことの幸福は人助けから

REAL HAPPINESS IS HELPING OTHERS

1992~93年度 RI会長 クリフォード・L・ダクターマン

## 第516回例会 平成5年3月9日(火)晴 友愛の日

◇ "それでこそロータリー"

◇出席報告

No. 31

会 員 70(64)名

出 席 43名

出席率 67.19%

前回 3月

3月2日 (修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 5名

◇お誕生日祝福

長門夫人(3/13)

◇ニコボックス

加藤 大豊君 成績は不本意ながらハンディ のお蔭でゴルフ例会優勝できました。

三好 親君 また風邪をひきました。

西村 禎二君 この度長男永平寺修行入山に際し、水野民也さん、菊池さん、佐野さん、西 尾さんにご祝意を有難うございました。

田部井良和君 5 RC合同ゴルフ会上天気で楽しくプレイできました。全体で中山さんが準優勝、千種例会で加藤(大)さんが優勝でした。おめでとうございます。写真をお願いした永井さんありがとうございました。

上野 保君 早退させて頂きます。

和田 正敏君 長門さん、孫君の卒業記念と しての京都観光の時にはお世話になりました。 浅井 誠寿君、林 淳三君、永井 正義君、塩 澤 君夫君 結婚記念日祝い。

長門 保明君 夫人誕生日祝い。

#### ◇山本副幹事報告

1. NHK 名古屋放送より「国連障害者の10年」 ということで絵画展のご案内がきておりま す。お誘い合わせの上ご参加下さい。

(3月18日~26日)

2. ロータリーの友3月号が来ておりますので、 お帰りにお持ち下さい。

### ◇水野(賀)副会長埃拶

昨年の11月、三重県の某ゴルフ場で、16人位のコンペであったが、我々の組に若くて美人のキャディさんがついた。

その美人キャディさんの日本語が、何となくたどたどしいので、途中の茶店で同伴者と近頃の若い子は、日本語もいいかげんなものだと話していた。茶店のお姉さんが「あの子はブラジル人よ」と教えてくれたので、下手な日本語が納得出来た。

ブラジルの言葉はポルトガル語ということは知っていたが、ポルトガル語はほとんど馴じみがない。スペインとポルトガルは隣国だからスペイン語なら彼女に通ずるかも知れないと思い「コモエスタセニョリータ」「アミーゴ」と知っている限りの単語を話したら、笑顔が返って来た。以後、アイアンクラブを持って来てもらう時も、「クワトロ(4)、スインコ(5)」と云ったので、益々親切にしてくれた。多分そのお蔭と思われるが、6年位続いているそのコンペで初めて入賞出来た。

帰る時、彼女に、(NHK大河ドラマ織田信長で覚えた)「オブリガード(ありがとう)、アテブレーベ(近いうちに)」と云ったら、可愛い笑顔と「ドモアリガトウ」と日本語が返って来た。

先月、プロサッカーチームの名古屋グランパスへ来日した英国のゲリーリネカー選手がテレビのインタビューに、「一生懸命ガンバリマスノデ、ミナサン応援シテ下サイ。」と日本語で答えていたのを見て大変好感を持った。

リネカーは来日を前にして、日本語を勉強 して来たということだった。

人から人へのコミュニケーションは、「話す言葉、書いた文字、態度、表情」が基本だと 云われていますが、何といっても「話す言葉」 が人と人との友愛の最たるものだということ を実感している。

+++++++++ 友愛の日 +++++++++

# | 雑誌の窓( (3/2分)

雑誌の窓も2年になるかと思います。

私が幹事を終えて、クラブ奉仕委員長で加 納ガバナー訪問時のクラブアセンブリーの時 に、竹内雑誌委員長の計画で、雑誌の窓を計 画されたと自慢して、ご紹介しましたものの 私自身も雑誌はあまり読んで居りません。

余談でありますが、昭和32年より日本棋院発行の棋道と職業がら、新建築の二冊は毎月とって居ります。新建築はもとちと写真を見る程度ですが、囲碁の雑誌はすべて碁盤に立べて居りました。1時間でプロの一局を並べられたらアマチュアの初段で、自分の打碁を棋譜に出来たら二段と聞いて居ります。自りの棋譜も多く残して居りますが、ロータに入ってからは、時間が無くサボリがちになりました。

今でも、二日酔いで朝食が進まなくても新聞の囲碁は目を通して居ります。こんな訳でロータリーの友は中々読むには到りません。

最近になって、皆様のご感想をお聞きいた しましてから、少しでも目を通すことを心掛 けるようになりました。

西川先輩の表紙は、美術館、美紙の差絵で、世界の名画が勉強になります等。皆様の発表を聞いて感銘することがあります。私は経書きの頁に感心があり、1月号では「ブービー賞はビリ賞」で、この賞をいただくことは恥ずかしいことであり、本来の意味は次回にはブービーにならないよう努力せよということであると書かれていました。

また、関の孫六は美濃赤坂が発生の地であることも、知ることか出来ました。

投稿される方々も多種多様で立派な内容が 多く今後出来るだけ、精読する機会を持ちた いと思います。 担当 鷲野義明

◆◆◆◆ 第87回ゴルフ会成績 ◆◆◆◆◆ (藤岡カントリークラブ 3/4(木))

RANK NAME OUT IN G H'CD NET 優 勝 加藤大豊 54 52 106 31 75 水野賀続 42 46 76 2 位 88 12 鷲野義明 46 48 94 17 77 3 位 В.В. 小林 明 49 51 100 14 86 (参加者 14名)

次回ハンディ 加藤(大)君 24 水野(賀)君 10

#### ◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 3/18(木)職場例会の為、中 日新聞本社にて

名古屋港RC 3/19(金)第2回I.D.Mの為、 3/13(土)ホテルオークラレ ストランにて

名古屋栄RC 3/22(月)名古屋中RCとの合同例会の為、名古屋観光ホテルにて

名古屋昭和RC 3/22(月)I.D.M.の為、3/23 (火)八事 八勝館にて18:00 より

名古屋守山RC 3/25(木)夜間例会の為、17: 30より

## ~~ ちょっと PR ~~

潜行密用は、恩のごとく魯のごとし ただよく相続するを主中の主と名く。 元的2年(1571年)より15代旅をとして今日を 迎えました松林寺。弟子(長男)が16代目候補 として永平寺にて修行に励んでいます。

西村 禎二君

### ◇財団奨学生 髙橋 直美さん

。ニュ。ニュニュニュニュニュニュニュニュニュニュ お手紙紹介 ゚ニューニュニュニュニュニュニュ 千種ロータリークラブの皆様へ

#### 拝啓

毎日寒い日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。咋秋、主人と伺った際には、いろいろ温かい励ましのお言葉を頂き誠に有難うございました。

はやいもので、私どもが名古屋に来てからもう半年になります。おかげさまで、主人も11月から日立中部ソフトウエアという会社に 就職でき、夫婦で忙しい日々を過ごしております。

今日はアメリカから送ったバナーが届きましたので、郵送させていただきました。本当は、そちらに伺ってお渡しさせていただきたかったのですが、仕事が忙しくいつになるかわかりませんので、取り急ぎ送らせていただきます。失礼をお許しくださいませ。

では、今日はこれで失礼させていただきます。本当にいろいろとお世話になり、有難うございました。千種ロータリークラブのますますのご繁栄を心からお祈り申し上げております。 かしこ

#### ◇情報抄録より

私たちはロータリアンを必要としています。「クラブを発展させたいのは、数のためではなく、むしろ強力なクラブにするためです。私たちは、単に大きなクラブになるためでなく、社会奉仕に献身するロータリアンから成る大きなクラブになるために、会員を必要としているのです。

「新しい会員は新しいアイディアを意味します。クラブの向上は、クラブにも地域にもためになります……」

ークラブ会報より

◇次回例会(3月16日)

講演"ロータリーと私の職業"

会員 成田 良治君

◇次々回例会(3月23日)

春季家族会(星ケ丘ボウルにて17:30より)